

EKSPOS

Ikuti Keseruan Satlantas Polres Karawang, saat Bagikan Takjil Kepada Masyarakat

Safiyudin - KARAWANG.EKSPOS.CO.ID

Mar 21, 2024 - 10:28



Ikuti Keseruan Satlantas Polres Karawang, saat Bagikan Takjil Kepada Masyarakat

Polres Karawan, Polda Jabar - Bulan Suci Ramadhan memang menjadi bulan yang penuh berkah bagi Umat Muslim. Betapa tidak, sederet keutamaan menunggu para pengikut kebaikan yang beribadah dan beramal di jalanNya.

Tak mau ketinggalan, Satlantas Polres Karawang Polda Jabar turut serta berbagi takjil gratis dan nasi kotak untuk berbuka puasa kepada warga Karawang, Rabu (20/3/2024).

Berdasarkan arahan dari Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Wirdhanto Hadicaksono., SH., MS.I kepada Kasat Lantas Polres Karawang AKP Lucky Martono., SH., MM., CHRA agar pembagian takjil gratis dilakukan secara kontiniu sebagai bentuk rasa syukur kepadaNya.

"Kegiatan berbagi takjil ini merupakan bentuk rasa kebersamaan serta sebagai latihan untuk mengasah rasa empati dan peduli kita terhadap sesama," lanjut pria yang akrab disapa Lucky.

Kasat Lantas juga tak lupa untuk memberikan ucapan selamat menjalankan ibadah puasa kepada masyarakat sekaligus mengingatkan mereka untuk tetap mematuhi aturan lalu lintas yang berlaku ketika berkendara di jalan raya dan selalu mengutamakan keselamatan diri sendiri dan orang lain.

Seperti yang diketahui, anggota Satlantas membagikan takjil dan nasi kotak kepada warga Karawang, demi mengharap ridhoNya dengan berbuat kebaikan terhadap sesama yang sedang melaksanakan ibadah puasa.

Kasat Lantas Polres Karawang menegaskan bahwa kepolisian akan selalu hadir untuk warga Karawang, sampai kehadiran pihaknya bisa dirasakan langsung oleh warga Karawang.

Lucky menandakan, pihaknya akan terus melakukan pengaturan lalu lintas setiap harinya. Terlebih lagi di saat detik-detik menjelang berbuka puasa, mengingat di waktu-waktu itu, tingkat mobilitas masyarakat meningkat, seperti kebiasaan warga yang berburu takjil atau untuk sekedar ngabuburit.

Pada akhirnya warga Karawang menyambut baik dan mengapresiasi apa yang telah dilakukan Polres Karawang Polda Jabar, dengan perbuatan berbagi takjil terus-menerus secara konsisten.